

Christian Gómez

Facultad de Medicina de la Universidad Zulia
Estudiante Investigador, Nivel A (PEI)
christianegq@hotmail.com

La Universidad del Zulia, inicia un nuevo recorrido en el Programa de Estimulo a la Investigación con la clasificación preliminar de los investigadores nacionales, en tal sentido, nuestra universidad cuenta con el mayor número de investigadores nacionales, por lo tanto, los estudiantes de la casa de estudio de LUZ, no son la excepción a este programa, es muy merecido que los estudiantes de pregrado se han incorporado a las filas de la cultura científica, en programas y proyectos de investigaciones, así mismo, la tarea de la **Red de Investigación Estudiantil de la Universidad del Zulia** es la de fomentar una comunidad universitaria amante al saber, con el propósito de impulsar el desarrollo de la ciencia, la tecnología y la innovación. En este volumen **REDIELUZ** se complace en entrevistar al joven investigador Christian Gómez, estudiante de la Facultad de Medicina de la Universidad del Zulia, de 21 años de edad, e investigador activo del programa "ASPECTOS ANATÓMICOS DEL SISTEMA VASCULAR CEREBRAL, CORONARIO Y AORTOILIACO EN ADULTOS DE AMBOS SEXOS VALORADOS POR ANGIOGRAFÍA DIGITAL.". Esta sección se la dedicamos a un joven talentoso de nuestra Alma Mater. Felicitaciones por sus logros académicos.

JM: ¿Cuál ha sido tu experiencia en la investigación médica?

CG: Las puertas a la investigación se me abren al formar parte de la **Sociedad Estudiantil para la Difusión e Investigación de la Anatomía Humana (SEDIAH)** bajo la dirección del Dr. Adel al Awad. Desde el 2do año de mi carrera formo parte de este grupo, en donde hemos generado investigaciones importantes con resultados, incluso, no descritos en los textos convencionales. La experiencia ha sido de gran satisfacción y además de motivación, no solo para ampliar los conocimientos sino para enfocarlos y aplicarlos en la comunidad. La investigación no solo me ha dado conocimientos científicos,

sino también me ha ayudado formarme como persona y a obtener nuevas habilidades. La investigación termina siendo un círculo vicioso, entre más investigas mas motivación encuentras para seguir en esto.

JM: ¿Quién te ha motivado a esta práctica investigativa?

CG: Desde un principio me ha incentivado mi sentido de curiosidad. Sin embargo, si he de mencionar a alguien, ese sería el Dr. Adel al Awad. Quien me ha facilitado los métodos y estrategias para abordar una problemática y dar solución a esta. Así mismo, ha motivado tanto en mí, como a todo el grupo **SEDIAH** una mentalidad investigativa, despertando nuestro interés por el saber. Bajo su dirección muchos estudiantes han estado y a cada uno de ellos los ha incentivado para participar en la investigación y hoy día sigue reclutando estudiantes para incluirlos en las filas del **SEDIAH**.

JM: ¿Cuáles fueron tus razones a postularte al PEI?

CG: El programa del Estimulo a la Investigación es una excelente iniciativa. Me parece estimulante el saber que el Estado se preocupa por los estudiantes y que los toma en cuenta para proyectarnos al área investigativa. Ya no solo por interés del conocimiento sino porque sabemos que los resultados de las investigaciones serán tomadas en cuenta y usadas en la comunidad. Me postule por ser una gran oportunidad de llevar la investigación a otro nivel, donde los resultados de nuestras investigaciones sean valorados a nivel nacional y que los productos de las investigaciones satisfagan las necesidades de la población. El PEI llega en un momen-

to indicado, en el cual nuestra casa de estudio atraviesa por un proceso de transformación, donde todo lo que incrementa el acervo cultural y científico del país cuenta.

JM: ¿Cuáles son tus áreas de interés investigativas?

CG: Mi principal área de investigación es la salud, específicamente el área quirúrgica. El cuerpo humano aunque ha sido estudiado por muchas décadas hoy en día nos sigue sorprendiendo y retando a saber más de él. **SEDIAH** me ha brindado facilidades en mi área preferida, la anatomía humana y su aplicación en la práctica quirúrgica.

JM: ¿Qué les aconsejarías a los jóvenes que se preparan en el quehacer investigativo?

CG: Lo primero que debemos saber es que la investigación está al alcance de todos y que son muy

pocas las limitantes, las cuales con humildad y perseverancia podemos superar. Hoy día la Universidad del Zulia y la Red de Investigación Estudiantil en su incursión en el Programa del Estimulo a la Investigación está impulsando de gran manera la actividad investigativa, fortaleciendo las bases de nuestra institución e impulsando nuestra formación académica. Mi consejo es que aprovechen al máximo todas las oportunidades que LUZ a través de **REDIELUZ** nos está brindando, tanto en la formación de talento como de líderes. Actualmente me desempeño como Presidente del SEDIAH y es grato saber que nuevas y mejores generaciones están siendo estimuladas para formar parte de la investigación estudiantil. Es el momento de explotar todos los recursos que nos brinda nuestra institución y ahora con más ímpetu ya que sabemos que el Estado está contando con nosotros para mejorar la calidad de vida de la población a través de nuestros productos de investigación e innovación.

Sus estudiantes.